

## **Vom Förderverein - Weihnachtsgrüße und Jahresrückblick 2025**

Liebe Familien, liebe Fördervereinsmitglieder,

wir schauen auf ein erlebnisreiches, aktives Jahr zurück. Es wurden alljährliche Projekte realisiert, neue Ideen aufgegriffen und wir haben weitergearbeitet an bestehenden Vorhaben.

Wir freuen uns, dass wir neue Mitglieder gewinnen konnten und sich auch im erweiterten Vorstand die Anzahl der beteiligten Eltern vergrößert hat. Vielen Dank für die Mitarbeit und finanzielle Unterstützung durch unsere Mitglieder.

Beispiele für alljährliche regelmäßige Projekte sind die finanzielle und organisatorische Beteiligung am UNESCO-Projekttag und am Tag der offenen Tür, die Stiftung der Abitur- und Auszeichnungspreise, die monetäre Unterstützung des MCG-HA-Heftes, des Jahrbuches, des Patenschaftsprojektes der 5.Klassen und vieler weiterer Dinge.

Große Projekte der letzten Jahre waren die Installation von Trinkbrunnen im Schulhaus und die Anschaffung der Bänke und Sitzgruppen im Außenbereich. Momentan beschäftigen wir uns mit der Auswahl und Neubestellung weiterer Sitzgelegenheiten im Schulgelände, der Ausgestaltung der Bibliothek als Lese - und Aufenthaltsraum, der Erweiterung der Ausstattung mit portablen Endgeräten und alljährlich bezuschussen wir eine Idee aus der Schülerschaft unter dem Motto „Jugend gestaltet Schule“.

Sollten Sie Ideen haben oder finanzielle Unterstützung für ein Projekt benötigen, das dem MCG zugutekommt, dann können Sie eine Antragsvorlage auf der Homepage nutzen, um zu uns Kontakt aufzunehmen. Im Bedarfsfall ist es ebenfalls möglich, den FÖV des MCG um finanzielle Unterstützung oder einen Vorschuss für die Bezahlung schulischer Fahrten zu bitten (ebenfalls Vorlage siehe Homepage).

Wir freuen uns auf eine weitere konstruktive und angenehme Zusammenarbeit mit Ihnen und wünschen eine gemütliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins Neue Jahr.

Mit freundlichen Grüßen, im Namen des Vorstandes,

Katja Schütz (Vorsitzende des FÖV)

